
Ordre du jour du mardi 12 septembre 2023 

EN PRÉSENCE DE : 
Justine Grenier, présidente 
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 
Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
Maika Assels, vice-présidente aux communications 
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  
Thomas Guillemette, vice-président aux affaires externes  
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
Jacob Saumure, conseiller  
 
 
Rencontre AED 

1. Ouverture de la reunion 

À 16h12 Jérôme Desrosiers propose l’ouverture de la réunion et Léa-Kim Jackson 

appuie. 

 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiants en droit d’Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses 

bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine 

Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED reconnaît 

que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 

hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue 

tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique 

territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de 

notre nation hôte.   

Jérôme Desrosiers effectue la lecture. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 



Thomas Cazelais Turcotte propose la lecture et l’adoption de l’ordre du jour et 

Samantha Zav appuie. 

 

4. Adoption du procès-verbal du 27 aout 2023 

Léa-Kim Jackson propose l’adoption du PV du 27 août 2023 et Thomas Cazelais 

Turcotte appuie. 

 

5. Retour sur la FROSH 

Ce fût une FROSH très créative, le thème a été suivi pendant toute la semaine. Une 

belle approche de Mathis, nous n’avons pas reçu de commentaires. Nous avons eu 

plus de participation le jeudi soir que le mardi soir. Plus précisément, il y a eu 160 

présences le mardi avec une vente de 30 billets d’extra alors que le jeudi il y a eu 

156 présences avec une vente de 10 billets d’extra. Nous constatons que la 

participation a augmenté au courant de la semaine. Au niveau de la sécurité, tout a 

été satisfait. Nous avons reçu des commentaires positifs pour le « Pub Crawl ». Les 

froshies ont adoré le party « Hello my name is ». Il y a eu une bonne diversité dans 

les activités et dans les thèmes. En ce qui concerne les aspects négatifs, ce qui a le 

plus ressorti est que les équipes auraient souhaité avoir plus d’activités pour récolter 

des points, ne pas se mêler dans les « enfantillages » des équipes et que les repas 

étaient de qualité moyenne. 

 

Une demande de huis-clos proposé par Thomas Guillemette à 16h17. Le levé du 

huis-clos a eu lieu à 16h35. 



6. Tour de table 

Justine Grenier, présidente 
Il y a un nouveau logo pour le comité débat, les applications débuteront dès 
demain. Elle cherche une 1re année et une personne pour s’occuper des 
communications. Le débat Lavery est confirmé pour le 30 novembre 2023, soit 
la même journée que la journée carrière. Les autres concours sont en attente de 
dates. En ce qui concerne Enjeux du droit, Florence Lemay va venir nous voir 
pour présenter l’événement. 

 
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 

Tout va bien. Elle prévoit envoyer le formulaire GFGS d’ici jeudi, à remplir 
avant le 30 septembre. Il y a des grands frères et grandes sœurs qui ont déjà 
choisi les PFPS. Les commentaires qu’elle a reçue des professeur.es est que la 
nouvelle cohorte est engagée.  
 

Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
Il a fait le tour en ce qui concerne la FROSH. Pour le 5-7, le Pub 101 n’a pas 
de place le jeudi. L’objectif pour le 5-7 est de parler dans un environnement 
festif. Les idées de bar pour les événements sont le « Je t’aime love », Tavern 
on the Hill, Hearts and Crowns, Pop-o-Bar. 
 

Maika Assels, vice-présidente aux communications 
FTX Radio va bien, 7 clubs ont confirmé leur participation pour le podcast en 
collaboration avec Jurivision et Rivercast Média qui sera reconnu comme 
formation auprès du Barreau du Québec. La création de vlogs pour la FROSH 
s’est bien passée. 
 

Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Elle travaille avec le CDI, le formulaire va sortir dans quelques heures pour les 
premières années. 
 

Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  
La Journée des clubs est demain. Elle travaille fort sur le défilé. Le comité du 
défilé est à la recherche de partenaires, comme Métro, Jean Coutu. De plus, ils 
sont à la recherche de commandites pour le linge, ils attendent les mensurations 
des modèles. Elle a eu une idée de faire une friperie et créer des « outfits » avec 
ça. 
 

Thomas Guillemette, vice-président aux affaires externes  
En ce qui concerne les cartes du 600, il y a eu 27 cartes, c’est supposé être 
activé. Il y a un Google Sheets de disponible pour ça, c’est modifiable par tout 
le monde. Thomas, Justine et Jérôme ont visité une salle pour le GGM. Il y a eu 
une soumission complète incluant une assurance, on sauverait beaucoup 
d’argent. Pour la Course aux Stages, nous sommes beaucoup sollicités. Pour la 



FEDQ, les autres associations revoient le projet de règlement qui a été présenté 
et ils collectent les commentaires à ce niveau. 
 

Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
Important, nous ne pouvons pas payer les conférenciers. En ce qui concerne le 
budget des Law Games, il prévoit avoir pleins d’événements pour récolter de 
l’argent comme la Coupe FTX, avoir une Prof de yoga soit 1-2x séance de yoga. 
Vu qu’il n’y a pas eu de volleyball lors de la FROSH en raison de la chaleur, il 
y aura un tournoi de volleyball intérieur après les intras, ce sera offert 
gratuitement à FTX. Le prix de la location du gymnase est de 219$/h. 
 

Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
On a eu nos cartes de crédit. Il va écrire une politique pour les cartes. La 
prochaine AED va s’arranger pour les demandes elle-même et devront aller voir 
Jérôme. Il prévoit rédiger les règlements pour l’AG pour le fond de 10 000$ de 
sécurité, il y a peut-être une possibilité d’investissement. La FROSH a coûté la 
même affaire que l’an passé. C’est des très bons commentaires, ça va très bien 
financièrement. 
 

Jacob Saumure, conseiller  
Pour FTX merch la distribution a lieu demain. Les bémols qui existe est que 
l’an passé, lorsqu’on a reçu la commande, l’ancienne administration n’a pas 
regardé le contenu. Les ¼ zip n’ont pas le bon logo, des grandeurs n’étaient pas 
correcte. Nous avons de la merch d’extra. Le prochain drop aura lieu à 
l’automne. Ils ont pour objectif de recruter un ou deux 1re années pour assurer 
une continuité l’an prochain.  

 

7. Début d’année 

Il faut recruter plusieurs premières années dès demain. Il faut faire un suivi en tant 

qu’association, soit donner un feedback pour les gens qui appliquent dans nos 

comités et éviter la bisbille. Le nombre heures d’AED par semaine se situe entre 

10-15h maximum. Cela inclus nos heures de bureau et nos heures dans la réunion. 

On doit regarder nos courriels à chaque jour et répondre rapidement. 

 

8. Élection de niveau 



Hier, Justine a passé dans les groupes A, B et C hier et aujourd’hui pour déterminer 

nos 3 représentants. 

A : Cloé Thibodat 

B : Lilyane Badaoui 

C : Anthony Giroux 

 

Nous désirons avoir les élections très rapidement, notre objectif est que mercredi le 

27 septembre, tout le monde est élu. Vendredi le 15 septembre est la date limite 

pour envoyer les candidatures. La campagne aura lieu du 18 au 20 septembre. Un 

lien Survey Monkey sera envoyé. Nous aimerons que le DGE soit à l’extérieur de 

la faculté, mais que quelqu’un de droit civil exécute les élections. Thomas 

Guillemette en a parlé avec Common Law. Ils sont ouverts à l’idée de s’occuper 

des votes. Il faut revoir et renforcer notre constitution par rapport aux élections. 

Justine se propose comme DGE des élections, on en reparle à la prochaine 

rencontre. 

 

9. Journée des clubs 

Léa-Kim Jackson va arriver tôt pour s’assurer que tout est ok, il faut amener la pizza 

à 11h30 lorsqu’elle va arriver en bas. Il faut être 2-3 pour distribuer la pizza et 

placer les affiches. 

 

10. Photos de finissant.es 



Les photos de finissants sont bookés pour le 15 au 17 novembre prochain, Mathis 

Larochelle doit communiquer avec Lucie pour la salle Brian-Dickson. Il va avoir 

une plage ouverte à Montréal pour les étudiant.es qui souhaite. Notre seule gestion 

est de réserver la salle, c’est la responsabilité des étudiant.es de prendre un rendez-

vous. Tout est fourni par photographe (code civil, toge, accessoires), il va avoir un 

kiosque rabat-joie. 

 

11. Photos exécutif 

Le 8 octobre à 10h le matin. La proposition de lieu est près du Canal Rideau. S’il 

ne fait pas beau, on va aller au National Art Gallery. 

 

12. Rencontre individuelle avec les VP 

Justine Grenier va nous écrire pour prendre rendez-vous pour établir une liste de 

tâche à court terme et long terme pour l’année. 

 

13. Budget 

Point reporté à la semaine prochaine. 

 

14. Début des heures de bureau 

Maika Assels a publié les heures de bureau, ils commencent à partir de cette 

semaine. 

 

15.  Coupe Fauteux 



Le 23 septembre. La location du terrain est de 631$. On prévoit se faire rembourser 

avec les inscriptions. Nous allons acheter des bouteilles d’eau et du Gatorade. Il va 

avoir 6 équipes, on autorise les inscriptions individuelles. L’équipe Common Law 

à déjà payé. Il va avoir 2 pools de 3 équipes, pas de déficit. 

 

16. GGM 

Dans les thèmes : une nuit étoilée. En ce qui concerne la nourriture, nous avons une 

liste de traiteur, mais le but est de faire que le GGM soit abordable. Les préparatifs 

vont bien, ce sera le 25 avril 2024, à 2ham on doit être partis. 

 

17. FEDQ 

Déjà parlé, point à discuter à la prochaine rencontre. 

 

18. Politique VACS 

Thomas Guillemette va rencontrer la madame des CALACS pour qu’elle révise le 

document. En ce qui concerne le point d’impartialité, on pourrait regarder pour une 

firme externe. On pourrait peut-être juste se mettre en charge des signalements et 

pour la plainte, on accompagnera la personne. 

 

19. Law Games 

En ce qui concerne les commandites, Thomas Cazelais Turcotte est très confiant 

d’atteindre 5000$-6000$ en commandites. Le budget n’est pas encore sorti. En ce 

qui concerne le billet des Law Games, l’idéal serait de les vendre à 500$. Les 



dépenses tournent autour de 30 000$ pour la délégation. Thomas Cazelais Turcotte 

évalue un « deal » pour un avion avec les autres universités québécoises. La 

question à se poser est : il est important de représenter l’Université d’Ottawa à quel 

prix? On doit voir quel montant est donné. Nous avons des bonnes commandites 

qui approchent. 

 

20. Varia 

Mot de l’Asso 

En attente de la liste des étudiant.es. 

Brightspace 

Officiellement créé, pas eu le NDA. 

Google Drive AED 

À voir pour la création. 

 

21. Fermeture de la réunion 

À 18h43, la fermeture de la réunion est proposée par Jérôme Desrosiers et appuyé 

par Léa-Kim Jackson.  

 

Bonne semaine ! 
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